

## 6月 全校朝会の話

2023/5/30

運動会が終わり一週間経ちました。地域の方をお願いして5年生は、竹の学習、4年生は車椅子やお年寄りについて勉強をしました。3年生は、6月中旬に東神田川の生き物調べに行くために東神田川の見学に行きました。

また、係活動、委員会活動、縦割り班で行う掃除と自分の役割をしっかりと果たしている姿が見られました。そんな中で、友達のよい所、自分のよい所を見つけられましたか。

発表をがんばっている友達。計算ができるようになった友達。字を丁寧に書いている友達。友達の話をしっかりと聞いている友達。先生の話もしっかりと聞いている友達。勉強を進めてく中で、友達のよい所を「スマイル発見」で紹介しましょう。

さて、みなさんの学校生活を見ていて、少し心配なところがあります。それは、廊下や階段を勢いよく走っている人が多いことです。この写真を見てください。これは、廊下が交差しているところの写真です。もしここで右側を歩かず左側を歩いたり、走ったりしたらどんなことが起きますか。廊下や階段は、見えにくい所があったり段差があったりして、大きなけがにつながります。

通学路ではどうですか。歩道や白い線が引いてあるところを2列や3列になって歩いていませんか。雨が降る日が多くなりました。傘を持ったまま走ったり、振り回したりしていませんか。もし誰かにぶつかって、ぶつかった人が道路に出たらどんなことが起きますか。よく考えてみてください。擦り傷だけでなく、大きな怪我や命を落とすことにもつながります。自分の命、友達の命、地域の人達の命を守る意味で、校内、校外ルールを守って安全で健康的な学校生活を送るようにしましょう。

